

DEPLACEMENT DE LA MOSAÏQUE
Mercredi 29 Novembre 2017
(Par Agathe et Maël)



Avant d'enlever la mosaïque, les anciens ont collé une sorte de tissu sur la fresque.



Ensuite nous sommes allés au terrain de basket pour ramasser des bouts de verres, et une personne a apporté de la vaisselle que nous avons cassée en petits morceaux avec une tenaille et un marteau.
Puis nous les avons collés avec du ciment pour rénover une partie de l'église.



Puis, nous sommes retournés à la fresque pour coller la 2^{ème} couche de tissu.
L'après-midi une personne et le maire ont découpé avec une meuleuse le contour de la fresque.